

Kinderferienfreizeit 2014 in Gahlen! Ein Rückblick!



Wir, 18 Kinder und 4 Teamer, waren sieben Tage lang in der schönen Jugendfreizeitstätte in Gahlen. Vor Ort haben wir viele tolle Spiele gespielt, wie z.B. Capture the Flag, Zombieball, Räuber und Gendarm, und konnten sofort nach dem Aufstehen draußen auf dem Fußballplatz Fußball oder auch Volleyball spielen. Neben den drei großen Ausflügen, ins Irrland, den Movie Park und ins Schwimmbad Atlantis, haben wir auf dem Gelände an einem Bach Dämme gebaut und waren Wassertreten in einem „Kneip-Bad“, dass soll den Stoffwechsel anregen. ;-). Dort gibt's auch ein Wildgehege mit ganz vielen Rehen und Hirschen! Eins der größten High-Light's war das WM-Finale am Sonntagabend, wo wir alle zusammen dem Sieg entgegen gefiebert haben! Der letzte Abend kam schneller als uns und lieb war, aber er war wunderschön, erst haben wir noch einige Spiele mit den Teamern gespielt und dann wurde gegrillt und als Nachtisch gab es Stockbrot mit Honig! Und dann ging es auch schon nach Hause in unser schönes Heisingen.

Wir freuen uns schon auf's nächste Mal!